

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Ing. Carlos E. Pineda

Industria de la construcción

El Presidente de la Cámara Salvadoreña de la Industria de la Construcción, CASALCO, Ing. Carlos Ernesto Pineda, presentará al Presidente de la República, anteproyectos de ley que beneficiarán a la industria de la construcción.

2 campesinos asesinados

Dos campesinos asesinados a balazos por los grupos terroristas y otros dos secuestrados, fueron reportados por las autoridades de diferentes puntos del país. (Información en Pág. 48).

Señala errores de Esquipulas II

Si Esquipulas II, no corrige sus errores, creo que será difícil que sirva de algo o que se salve, aun cuando busca la paz. Es decir, la ausencia de conflictos en la región, dijo el Dr. Francisco Bertrand Galindo, en conferencia que dictó al Club Rotario San Salvador Noroeste. (Información en Pág. 5).

Cuerpo de Bomberos Voluntarios

El Sr. Emilio Gadala Zedán, presidente del Patronato del Cuerpo de Bomberos de Sonsonate, elogia la labor del Cuerpo de Bomberos Voluntarios, que comprende una unidad móvil y 12 miembros, que se destacan por su dinamismo.

Niños víctimas de minas

Dos niños murieron y dos personas más resultaron gravemente lesionadas al pisar accidentalmente minas colocadas por los grupos terroristas en diversos lugares, informó el COPREFA. (Información en Pág. 5).

Creación de Tribunales Agrarios

Gran interés ha despertado la "Mesa redonda sobre Tribunales Agrarios", que se efectuará el próximo Miércoles 16 de los corrientes, en el Hotel Presidente. (Información en Pág. 4).

Juguetes para niños pobres

Noventa mil colones invirtió el Comité de Señoras por Obras Sociales, para la compra de juguetes que serán repartidos entre niños pobres esta Navidad, informo doña Inés Durán de Duarte. (Información en Pág. 71).

Transportistas esperan ayuda prometida

El Dr. Mauricio Rodríguez Andrade, Presidente de COAEAS, afirma que los transportistas están esperando que el Ministro de Economía haga realidad la ayuda prometida a los empresarios perjudicados por el terrorismo.

2 terroristas muertos

Dos subversivos murieron luego de producirse un enfrentamiento en las estivaciones del cerro El Limón, situado en jurisdicción de Cinquera, departamento de Cabañas, informó el COPREFA. (Información en Pág. 5).

Comienza Noches de Compras

Con el ya tradicional desfile de bandas, carrozas y payasos, se inauguran hoy por la tarde, las Noches de Compras Navideñas 1987, anunció el Lic. Carlos Olivo. (Información en Pág. 5).



Sr. Emilio Gadala Zedán



Dr. Mauricio Rodríguez A.

¢20 millones para riego y drenaje presta el BCIE

A un costo de 20 millones de colones, con fondos del BCIE, se iniciará el Programa Nacional de Riego y Drenaje.

El ministro de Planificación, Dr. Fidel Chávez Mena y los funcionarios del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE), Dr. Víctor Manuel Cuéllar Ortiz, Lic. Manuel Antonio Robles, Lic. Ricardo Cárdenas y Lic. Francisco José Ramírez Cuadra, firmaron ayer el contrato de préstamo por la suma de 20 millones de colones.

Explicó el titular de Planificación, que todos los fondos serán destinados para financiar la fase inicial del Programa Nacional de Riego y Drenaje, que se ejecutará en un período de 18 meses a partir de enero de 1988. Comprende la construcción de nueve proyectos de pequeñas obras de riego, ubicadas en propiedades del sector reformado, que suman 338 hectáreas agrícolas con potencial de riego.

Todo el programa, dijo Chávez

—Pasa a la página 23—

Interés por Mesa Redonda sobre Tribunales Agrarios

Gran interés ha despertado la "Mesa Redonda sobre Tribunales Agrarios", que se efectuará el próximo miércoles 16 de los corrientes, en el Hotel Presidente.

El evento ha sido organizado por el Centro de Investigaciones Tecnológicas y Científicas (CENITEC), con el objeto de contribuir al análisis de la creación de los Tribunales Agrarios, que ordena la Constitución Política vigente.

Los informantes invitan a esa Mesa Redonda a los abogados, funcionarios judiciales, personas vinculadas con el sector agrario, políticos, comerciantes y público en general, interesados en

un tema de tanta actualidad y trascendencia.

Los ponentes son jurisconsultos de fama internacional, expertos en cuestiones agrarias, doctores Ricardo Zedellón, jurista de Costa Rica e Ivo P. Alvarenga, director ejecutivo de CENITEC.

Como participantes invitados se puede mencionar a los doctores José Francisco Guerrero, presidente de la Corte Suprema de Justicia; Dr. Antonio Morales Ehrlich, ministro de Agricultura y Ganadería; Dr. Ernesto Criollo, secretario ejecutivo de CORELESAL; Sr. Carlos Ramírez Sa-

—Pasa a la página 48—

Motivos que impidieron la recuperación en 1986

El conflicto armado, el terremoto y varias emergencias y dificultades transitorias, impidieron la recuperación económica de El Salvador en el año de 1986 y ésta se hizo aún más precaria.

Tales son algunas de las conclusiones del estudio sobre el país, realizado por el Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas. Parte de este estudio, dice lo siguiente:

Los efectos del conflicto armado en El Salvador, que prosiguió por séptimo año consecutivo, continuaron traduciendo en destrucción de capital físico y la infraestructura básica.

Hubo pérdidas de producción y

merma de la superficie agrícola susceptible de ser utilizada; obstrucción e irregularidad en los servicios de apoyo; desarticulación de muchas actividades productivas.

También hubo un marcado desaliento de la inversión privada y desvío de los recursos financieros hacia fines bélicos, con las adversas repercusiones consiguientes sobre el grueso de las actividades.

Polarización

En el ámbito político, la creciente polarización causada por el conflicto, dificultó aún más la concentración en-

—Pasa a la página 35—

Un día en nuestra historia

Premio a la Madre del Niño Mejor Cuidado

(Sábado 11 de Dic. de 1937). El Dr. Manuel Adriano Vilanova, Jefe de Pediatría, de la Dirección General de Sanidad, dio a conocer ayer, que el sábado 25 será entregado el premio a la Madre del Niño Mejor Cuidado. El concurso es organizado especialmente, para madres pobres de la zona de San Salvador, y la ganadora será la que mejor haya cumplido las 14 Reglas de Oro, difundidas por Sanidad. El mismo día de Navidad, también serán premiadas las madres de los bebés más sanos y robustos, como un estímulo por haberse dedicado con esmero al cuidado de sus tiernos hijos. Para establecer con justicia el premio, se tendrán en cuenta los libros de control, de las enfermeras visitadoras, durante el año que está por finalizar. El premio principal será de cien colones en efectivo, y habrá varios premios más, la mayoría de los cuales son bonitos juguetes para niños y niñas.

Indice

Nacionales / 4-5
Internacionales / 6-7
Sociales / 8-34
La Cámara / 46

Platillos / 46
Deportes / 52-55
Cómicos / 56-58
Clasificados / 59-69

Tips de César Terres / 70
Cines / 70-79
Indicador / 71
Horóscopo / 76



RECIBEN AYUDA. Familias residentes en las poblaciones de Nuevo Edén de San Juan y San Gerardo, Dpto. de San Miguel, fueron beneficiadas por la Acción Cívica Militar

organizada por la 3a. Brigada de Infantería. Se tuvo la participación del Batallón de Sanidad Militar y otras instituciones. El coronel René Emilio Ponce, supervisa la actividad.